

Prattes beim ADAC Kartmasters auf Podium

Kartrennfahrer Loris Prattes aus Neuhemsbach startete am vergangenen Wochenende zum 3. Lauf des ADAC Kartmasters, der höchsten deutschen Kartserie, in Ampfing/Bayern in der Serie x 30 Junioren bei weit über 30 Teilnehmern. Aufgrund technischen Problemen kam der Tony Kart Pilot im Zeittraining nur auf den 17. Rang. Nach Qualifying, bei dem nur die besten 34 Fahrer ins Finale kommen, verbesserte sich Prattes vom Startplatz 17 auf den 8. Platz. Somit war der Finallauf von der 4. Startreihe aus gesichert.

Nachdem ersten Finallauf konnte er wegen Reifenproblemen nur seinen Startplatz 8 halten. Im zweiten Finallauf wurden die Probleme behoben, er startete eine tolle Aufholjagd und beendete das Rennen mit einem hervorragenden dritten Platz.